

Pesan Kasad pada Upacara Bendera 17 Mei 2024

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID

May 17, 2024 - 08:58



KOTA MALANG - Upacara bendera yang melibatkan satuan jajaran Kodam V/Brw di wilayah Malang Raya dilaksanakan di Lapangan Madenpom V/3 Malang, Kelurahan Kesatrian, Kecamatan Blimbing, Kota Malang, (17/5/2024).

Dalam amanat yang dibacakan oleh Kolonel Chk Budi Sartono, S.H., M.H., Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) mengungkapkan rasa syukur atas suksesnya Pilpres dan Pileg serentak pada Februari lalu. "Tidak ada hal yang

menonjol terkait keterlibatan TNI AD dalam kontestasi politik tersebut, membuktikan bahwa segenap komponen TNI AD sadar dan menjunjung tinggi netralitas TNI dalam Pemilu serta melaksanakan tugas secara proporsional dan profesional," tegasnya.

TNI AD juga telah melaksanakan Apel Komandan Satuan (AKS) 2024 untuk menyamakan pola pikir antara pimpinan dan anggota, meningkatkan efektivitas kinerja satuan, serta profesionalisme prajurit dalam mendukung tugas pokok TNI AD.

Kasad menekankan pentingnya integritas dan profesionalisme dalam menghadapi tantangan yang semakin meningkat. "Integritas adalah kunci utama dalam menjalankan tugas-tugas penting ini. Profesionalisme mencerminkan dedikasi kita untuk bangsa dan negara," tambahnya.

Selain menjaga pertahanan dan keamanan, TNI AD berperan vital dalam kesejahteraan masyarakat dan kemajuan peradaban Indonesia. Kasad menyoroti pentingnya pengawasan ketat terhadap pembangunan rumah untuk prajurit sebagai kebutuhan dasar dan faktor penting dalam kesejahteraan prajurit. "Tingkatkan sistem manajemen pengawasan untuk mencegah penyimpangan dan penyelewengan," ujarnya.

Kasad juga menekankan pentingnya rekrutmen prajurit TNI AD yang mematuhi aturan dan standar yang ditetapkan, mengingat proses werving yang kurang optimal menjadi salah satu sumber pelanggaran hukum dan disiplin prajurit.

Program unggulan TNI AD seperti TNI Manunggal Air dan Ketahanan Pangan mendukung usaha pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. "Prajurit dan PNS TNI AD harus berkolaborasi aktif dalam menyukseskan program ini," kata Kasad.

"Kita harus memastikan bahwa setiap usaha kita memberikan dampak signifikan bagi bangsa, khususnya dalam membantu masyarakat menghadapi tantangan dengan solusi efektif dan berkelanjutan," tutupnya. (Penrem 083/Bdj)